

6月も後半に入り、やっと梅雨入りとなり、あじさいの花が色鮮やかな季節となりました。学校は5月下旬より校外学習を始め、様々な行事を行うことができました。今回は、行事特集として第4-1号、第4-2号をお届けします！！

第1回学校運営協議会

5月31日（金）17：00より第1回学校運営協議会を実施しました。委員11名と教育委員会2名の皆様のご協力により無事終了することができました。今後も地域と学校との連携を大切にしていきます。

4年生 生き物調査

6月4日（火）に「生き物調査」を4年生対象に行いました。講師の遠藤先生から様々な説明をいただき、水田に生息している生き物を沢山探すことができました。



調査のために水田を提供していただいた学校運営協議会会長の向後さんをはじめ地域の方々には感謝しかありません。本当にありがとうございました。



わくわくスクール

6月7日（金）海上公民館にて、旭市内の小学校特別支援学級の4年生を対象に交流会が行われました。本校からも5名が参加し、親睦を深めました。

3年生 歯科保健指導

6月7日（金）に学校歯科医の根本先生による歯科保健指導が行われました。子供たちは一生懸命鏡を使い自分の歯とにらめっこをしていました。



3、4年生 花いっぱい運動

6月11日（火）に地域学校協働活動の一環として、「たきさとともの会」の皆様のご協力を得てサルビアの苗を植えることができました。ありがとうございました。



教育相談週間

6月10日（月）～14日（金）朝学習や昼休みの時間を使って子供たち一人ひとりと教育相談を実施しました。事前に実施したアンケートを参考にしながら相談を行いました。子供たちの困り感を早期に発見し、対応できるように今後も実施して参ります。

6年生 校外学習

6月12日（水）に校外学習として、国会議事堂と池袋防災館へ行ってきました。国会議事堂では衆議院の議場を見学することができました。昼食は立教大学の学食で、各自食券を購入しての食事となりました。



防災館ではたくさんの体験ができ、防災に対する意識を高めることができました。



5、6年生 救急法体験授業

6月13日（木）5、6年生を対象に講師の加瀬さんを招いて、心肺蘇生法の実践授業を行いました。また、放課後には水泳指導前に学校職員も救急法の研修を実施しました。



1、2年生 遠足

6月14日（金）1、2年生が航空科学博物館へ遠足に行ってきました。1年生にとっては小学校初めての遠足でした。



2年生は、1年生の面倒を見ながら館内を見学することができました。



3、4年生 校外学習

6月17日(月)に「ふるさと発見!〜大好きなまち旭〜」の学習の一環として一昨年度PTA会長糸賀さんのご厚意により、糸賀牧場にて餌やり体験をさせていただきました。ご協力をいただきました糸賀さん、関係者の皆様ありがとうございました。



教育実習開始

6月17日(月)から7月12日(金)までの4週間、教育実習を行います。実習生は昨年度学習サポーターとして本校で勤務していた加瀬康彦さんです。4年生を中心に担当します。よろしくお願ひします。

保幼・小連絡会議

6月19日(水)に本校1年生が昨年度までお世話になっていた、保育園・幼稚園の先生方に授業参観と1年生担任の川口との情報交換を行いました。多くの関係者の皆さんで子供たちを育てていきたいと思ひます。

2年生 町探検

6月19日(水)、25日(火)に2年生が町探検に出かけました。自分たちの住んでいる地域の新たな発見がたくさんありました。

4年生 人権教室

6月20日(木)に人権教室を実施しました。講師の先生を招いて、いじめのトラブルを題材にした動画を中心に子供たち一人一人の意見を掲示し、「人権」を考える良い機会となりました。



不審者対応避難訓練

6月21日(金)に講師として滝郷駐在所の梅田さんを招いて訓練を行いました。全学年教室内で避難し、バリケードを作るなど音を立てず静かに待機をすることができました。



また、職員はさすまたの使い方をご指導いただきました。

水泳指導開始

6月24日(月)午後4、5、6年生をスタートに水泳指導が始まりました。安全に留意して楽しい授業に取り組んで参ります。



生き生き滝郷推進会議

6月26日(水)に生き生き滝郷推進会議を実施しました。地域内各団体の代表者が集まり、報告では学校の様子や地域の行事予定をそれぞれ伝えました。協議では地域の安全について滝郷駐在所の梅田さんから事件・事故のデータを基にお話をいただきました。最後に地区毎に子供たちの通学路を安全面から見直す話し合いが行われ、



有意義な時間を過ごすことができました。ご参加いただきました皆様に感謝申し上げます。

5、6年生調理実習

6月28日(金)3、4校時に5年生が、5、6校時に6年生が調理実習を行いました。昨年に続き地域学校協働活動の一環として、地域保健推進委員の皆様のご協力を得て、実施しました。子供たちは、自分達で調理した料理を美味しくいただきました。地域の方々の協力に感謝いたします。本当にありがとうございました。



1年生 家庭教育学級

6月28日(金)に家庭教育学級開級式及び学習会を実施しました。親子と一緒にハーバリウムを作りました。学級委員の皆様、準備や運営をありがとうございました。

